

なかこくだより



学校教育
目標

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く

学校だより 第7号
令和4年11月16日
市川市立中国分小学校
校長 菊池 和彦

秋の読書月間 ～中国分小での取り組み～

「様々な本に出会い、本の世界を楽しむ」「異学年交流から様々な本と出会う機会を通して、本への親しみをもつ」ことをねらいとして、秋の読書月間にさまざまな取り組みを行っています。ここでは、その取り組みを紹介します。

- (1)読書郵便 ペアの相手にはがきを書く
- (2)図書委員会による大型絵本の読み聞かせ
- (3)読書ビンゴ 読書ビンゴの用紙とうちどくプリントを



配付 読書の幅を広げ、読書が習慣化するきっかけをつくる 9マスすべての本を読んで記入した児童には、個人用貸し出しバーコードをプレゼント

読書をするのにとてもよい季節になりました。ご家庭でも、お子さんが読んだ本の感想を聞いてみたり、お家の方が読んだおすすめの本を紹介したりしていただけるとありがたいです。家読(うちどく)プリントのご協力もお願いします。

美化活動 ～落ち葉拾い～

11/8(火)に美化活動が行われました。毎年この時期に落ち葉が増えることから、保護者や地域の方にご協力をいただいています。今年度は、新たな取り組みとして、昼休み(わくわくタイム)を利用し



て、5・6年生も一緒に落ち葉拾いに力を貸してもらいました。さすがは高学年の5・6年生です。保護者のみなさんと協力して、たくさんの落ち葉を集め、大変頼りになりました。これからの学校生活も気持ちよく行えそうです。美化活動に参加して下さったすべてのみなさま、本当にありがとうございました。

今年度の校外学習

7月の3年生の校外学習を皮切りに、来年の1月にかけて、各学年が校外学習を実施しています。マスクの着用やバスでの過ごし方に注意し、安全面に配慮ながら行っています。

校外学習では、教室では学べないたくさんの体験をしたり、学級や学年の友達との親睦を深めたり、とても有意義な機会になっています。校外学習で学んだことを、学校に戻ってきた学習にも生かしています。

保護者の皆様には、普段からの健康観察やお弁当の準備などご協力いただきありがとうございました。

今後、6年生の校外学習と5年生のホワイトスクールの計画をしていますが、無事実施できることを願うばかりです。



【これまで実施の校外学習】 ～学校ではできないいろいろな体験・学習をしてきました～

○3年生校外学習	7/7(木)	市内見学
○6年生修学旅行	9/26(月)~27(火)	日光方面
○2年生校外学習	10/13(木)	ふなばし三番瀬環境学習館
○1年生校外学習	10/20(木)	千葉市動物公園
○4年生校外学習	10/28(金)	野田醤油工場・清水公園
○5年生校外学習	11/10(木)	かわさきエコ暮らし未来館・JFEスチール

【今後実施予定の校外学習】

○6年生校外学習	12/12(月)	国会議事堂他
○5年生ホワイトスクール	1/11(水)~13(金)	ナスパニューオータニ越後湯沢

～校外学習での一コマ～

